

Ketua APDESI Kecamatan Cikupa Hadiri Acara Syukuran di Mapolsek Cikupa, Muhidin: Selamat dan Sukses

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Jul 2, 2024 - 10:12



TANGERANG - Selamat Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, kami segenap Pengurus Apdesi Kecamatan Cikupa dan segenap anggota berharap Polri terutama Polsek Cikupa makin profesional dan lebih humanis agar Polri selalu di hati Masyarakat."

Pesan ini disampaikan oleh Muhidin Ketua Apdesi Kecamatan Cikupa sekaligus sebagai Kades Pasir Jaya saat mendampingi Camat Supriyadi, S.TTP., M.IP, Sekcam Cikupa Mumu Muklis menghadiri Acara Syukuran HUT Bhayangkara ke-78 di Mapolsek Cikupa, Senin malam (01/7/2024).

Muhidin pun menambahkan saat awak media menemuinya usai acara juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada abah haji Cecep Miharja yang bertepatan dengan ulang tahun Polri ini yaitu tanggal 1 Juli.

" Kami atas nama Apdesi Kecamatan Cikupa dan kawan kawan Kepala Desa mengucapkan Milad untuk Tokoh Masyarakat yaitu Abah haji Cecep Miharja yang ke-72 tahun, semoga abah haji tetap sehat sehingga terus dapat membimbing, memberikan motivasi dan menasehati kami dalam memimpin di wilayah kami, karena abah Haji sudah kami anggap orang tua kami," papar Muhidin.

Kades Muhidin didampingi anggota Apdesi lainnya yaitu Kades Nasarudin, SH (Talaga), Kades H. Andi Yana, S.Sos (Bojong), Kades Sukiati (Sukadamai), Kades Mulyani (Bitung Jaya) serta hadir pula dua srikandi yaitu Lurah Hj Inne Susilawati (Kelurahan Bunder), Lurah Hj. Rita Wulan Sari (Lurah Sukamulya).

Acara dipandu oleh Aipda Budiansyah (Binamas Pasir Jaya). Dan diiringi Sholawat dari Tim Hadroh Muhajirin (Kelurahan Sukamulya) ditambah dengan acara Santunan anak Yatim piatu.

Selain Forkopimcam Cikupa (Camat, Kapolsek & Danramil) juga turut hadir Babinsa se-Kecamatan Cikupa, Ormas Se-Kecamatan Cikupa, jajaran TNI dari Kesatuan Yon Arhanud 003 dan Para Tokoh MUI Kecamatan Cikupa dan Keluarga Besar Mapolsek Cikupa Pimpinan Kapolsek Kopol Tedy Heru Murtianto, S.T. S.H.

Senada dengan ketua Apdesi ditempat yang sama, Lurah Bunder Hj.Inne Susilawati, A.Md.,Kep.,SKM mengucapkan Selamat HUT Bhayangkara ke-78 semoga lebih profesional untuk Polri terutama untuk Keluarga Besar Polsek Cikupa yang luar biasa malam ini mengadakan acara syukuran sehingga semua elemen masyarakat dari Pejabat, Ulama dan Para tokoh masyarakat serta pemuda bisa saling bersilaturahmi.

"Semoga Polri khususnya, Polsek Cikupa semakin profesional dan acara seperti ini bisa menjadi rutinitas sehingga jalinan silaturahmi ini bisa terus berjalan di antara seluruh elemen masyarakat Kecamatan cikupa," ucap Lurah Bunder Hj. Inne.

Tak lupa, salam takjim kami mewakili masyarakat Kelurahan Bunder mengucapkan Selamat ulang tahun untuk abah haji Cecep, semoga tetap sehat dan terus membimbing kami yang masih muda.

"Selamat Ulang tahun untuk Abah haji cecep Miharja, Tokoh Masyarakat Cikupa, semoga tetap sehat dan terus membimbing kami," tutup Lurah Hj.Ine

Acara HUT Bhayangkara ke-78 tahun 2024 ini bertajuk "Polri presisi mendukung

percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan menuju Indonesia Emas, Pembawa acara Aipda Budiansyah berkali kali menyampaikan untuk doa dan dukungan penuh masyarakat Cikupa untuk terus bermitra dengan Polri terutama sama sama menjaga Wilayah Hukum Cikupa ini agar aman, tertib dan kondusif. Prestasi Polsek Cikupa sebagai Juara 1 tingkat Polsek Se-Polresta Tangerang adalah salah satunya doa dari masyarakat.

Penceramah KH.Aliyudin dari Sindang Jaya mengisi Tauziah di mapolsek Cikupa

Acara diakhiri dengan foto bersama dan makan bersama. Serta pembagian cendera mata oleh Jajaran Polsek Cikupa untuk para Undangan.

(Hadi)